
Procès-verbal 
de la septième réunion ordinaire 

du conseil d’établissement 2022-2023 
de l’École secondaire de l’Escale 

PROVINCE DE QUÉBEC  

ÉCOLE SECONDAIRE DE L’ESCALE  

 

 

Lundi 12 juin 2023 

 

Procès-verbal de la 7e réunion ordinaire du conseil d’établissement de l’école 

secondaire de l’Escale, tenue le lundi 12 juin à 18 h à la cafétéria 

 

PRÉSENCES 

Gagnon, Amélie   Représentante des professionnels 

Gendron, Yanick   Représentant des enseignants 

Ghantous, Karim   Représentant des enseignants 

Grenier-Blanchet, Marie-Neige Représentante des élèves 

Pinard, Karine    Représentante du soutien 

Roy, Elisa    Représentante des parents 

Vaillancourt, Annie   Représentante des parents 

 

ABSENCES 

Morin, Karine    Représentante des parents 

Roy, Geneviève    Représentante des parents 

St-Onge, Dafney   Représentante des élèves 

 

 

 

PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 

Guillot, Daniel   Directeur 

Larrivée, Karine   Représentante de la communauté 

 

 

1) MOT DE BIENVENUE DE LA PRÉSIDENTE 

Après avoir constaté le quorum, Élisa Roy, souhaite la bienvenue aux membres 

du conseil d’établissement et ouvre la séance à 18 h 40 

 

 

2023-06-1690 2) LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Il est proposé par Yanick Gendron, et résolu : 

D’ADOPTER l’ordre du jour tel quel. 

 

 

➢ ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 
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2023-06-1691 3) LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 

 17 MAI 2023 

Il est proposé par Marie-Neige Grenier Blanchet et résolu : 

D’ADOPTER le procès-verbal de la réunion du 17 mai 2023 avec la modification 

suivante :  

 

Retirer le dernier paragraphe du représentant de la communauté au point 18. 

 

 

➢ ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

 

 

4) SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL DU 17 MAI 2023 

Daniel Guillot fait un retour sur les sorties de fin d’année des classes CP. 

Il confirme également que le projet du voyage à Philadelphie est accepté. 

 

 

5) INTERVENTIONS DU PUBLIC 

Aucun public. 

 

 

6) TRAVAUX USINE CFER 

Daniel Guillot confirme que le déroulement des travaux se passe comme prévu. 

 

 

2023-06-1692 7) SURPLUS FOND 5 (PROPOSITION D’ACHATS) 

Daniel Guillot présente le bilan des transactions faites au compte et propose, avec 

les surplus, de faire l’achat de 200 sacs à bandoulière, d’électroménagers pour 

l’aménagement de la cuisine et de laveuse et sécheuse pour le CFER. 

 

Il est proposé par Karine Larrivée et résolu : 

D’ADOPTER la proposition d’achat telle que présentée 

 

 

➢ ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

 

 

 8) DÉTAILS BAL DES FINISSANTS 

Yanick Gendron souligne l’excellent travail des élèves du comité du bal. Il 

souligne également leur dynamisme ainsi que les idées innovantes qu’ils ont eu 

tout au long de la préparation. 
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2023-06-1693 9) BUDGET INITIAL 23-24 

Daniel Guillot présente le budget initial 23-24 aux membres et en souligne les 

grandes lignes.  

 

Il est proposé par Amélie Gagnon et résolu : 

D’ADOPTER le document tel que présenté. 

 

 

➢ ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

 

 

 10) BUDGET DE FONCTIONNEMENT CÉ 23-24 

Ce point est reporté à l’an prochain. 

 

 

11) ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES PARENTS 2023 (5 SEPTEMBRE 19 H) 

Daniel Guillot informe les membres que celle-ci aura lieu le 5 septembre à 19 h 

à la place publique. L’inauguration de la nouvelle bibliothèque est prévue à cette 

même date. 

Un membre propose l’idée d’offrir des prix de présence pour encourager la 

participation des parents à se présenter à l’assemblée. 

 

 

12) RENTRÉE ADMINISTRATIVE 2023 

Monsieur Guillot confirme aux membres que la rentrée administrative se tiendra 

le 16 aout prochain de 10 h à 20 h.   

 

 

13) TRAVAUX BILAN DE LA PRÉSIDENTE 22-23 

La direction préparera les documents et en fera la présentation lors de l’assemblée 

générale des parents. 

 

 

14) INFORMATIONS 

Mot du président et représentant du comité des parents 

Élisa Roy fait un retour sur sa participation au conseil comme présidente et 

remercie les membres pour leur bonne participation. 

 

Personnel enseignant 

Yanick Gendron souligne que cette première année complète sans covid a 

permis de planifier et d’offrir aux élèves de faire de nombreux projets.    
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Karim Ghantous souligne que l’année se termine sur une note positive et ajoute 

que les enseignants ont, pour la plupart, encore un bon niveau d’énergie et de 

motivation malgré l’approche de la fin de l’année scolaire.  

 

Personnel professionnel 

Amélie Gagnon confirme que le poste de travailleur social a été attribué à 

Élizabeth Bazinet et sera en fonction à compter du 4 juillet prochain. 

Elle fait également un suivi de la planification en cours concernant l’offre 

d’ateliers aux élèves pour l’an prochain.  

 

Personnel de soutien 

Absente 

 

Élèves 

Marie-Neige Grenier-Blanchet souligne le climat de fébrilité chez les élèves en 

général en cette période d’examen et plus particulièrement chez les secondaires 

5 qui attendent le bal avec impatience. 

Elle fait un retour sur la journée thématique Summer party. Belle participation 

des élèves qui ont apprécié. 

Suivi sorties de fin d’année : il y aura deux autobus qui se rendront à La Ronde 

et une à Bromont. 

Suivi du projet Vivons notre motivation : Marie-Neige Grenier-Blanchet 

présente aux membres la vidéo de trois minutes que le conseil des élèves a 

produite pour présenter ce qui a été fait au sujet des demandes des élèves. 

 

Représentante de la communauté 

Karine Larrivée confirme qu’elle sera de retour l’an prochain pour soutenir et 

collaborer avec le conseil des élèves au projet Vivons notre motivation. 

Elle rapporte un questionnement de la communauté à savoir s’il y a des enjeux 

actuellement au niveau du retour à la maison en autobus pour les élèves qui 

participent à des activités parascolaires.  

 

Direction 

M. Guillot remercie les membres de leur présence au conseil d’établissement 

cette année. Il souligne le bon déroulement des séances.   

Il fait un suivi également sur le bon déroulement des différents chantiers de 

construction cette année. 

Il informe les membres qu’une réflexion est en cours actuellement pour trouver 

des solutions afin de sécuriser les déplacements des élèves au coin de la rue 

considérant la proximité de l’entrée des autobus au débarcadère. 
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Il souligne le départ à la retraite de quelques membres du personnel enseignant, 

ce qui amènera un réaménagement. Il confirme également le retour de l’équipe 

de direction.   

Il informe les membres que les négociations sont en cours pour le 

renouvellement des conventions collectives du personnel enseignant, de soutien 

et professionnels. 

Daniel Guillot annonce le décès de l’élève Gloria Thibault, survenu le 27 mai 

dernier à l’âge de 21 ans. Un psychologue est disponible et accompagne les 

élèves de sa classe. 

 

 

 15) VARIA 

aucun 

 

 

2023-06-1694 16) LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Annie 

Vaillancourt et résolu : 

QUE la séance soit levée à 20 h 15 

 

 

➢  ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

 

 

 

 

 

_______________________________ _______________________________ 

La présidente La direction 

Élisa Roy Daniel Guillot 


